

Díaz-Canel visitará provincias Villa Clara y Cienfuegos



@DiazCanelB

La Habana, 16 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, visitará este viernes centros productivos de las provincias Villa Clara y Cienfuegos para chequear su desempeño y contribuir a la solución de sus problemas.

Seguimos en intercambio con nuestro pueblo, con la convicción de que con el esfuerzo diario podemos salir adelante, destacó el jefe de Estado en la red social X.

La víspera el primer mandatario, acompañado por el secretario de Organización del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales, recorrió centros económicos de las occidentales provincias Pinar del Río y Artemisa.

Durante el periplo, Díaz-Canel hizo hincapié en la importancia de aumentar las producciones de alimentos y superar las dificultades con el esfuerzo propio de los cubanos.

Desde inicios del año, el presidente cubano ha realizado varios recorridos por municipios del país para chequear las prioridades de trabajo del año y llegar a territorios con dificultades y contribuir a su solución. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/347379-diaz-canel-visitara-provincias-villa-clara-y-cienfuegos>



Radio Habana Cuba